

# 光が丘だより



暑さに負けずに！

施設長 野沢 修一

7月から続く蒸し暑さで、少々夏バテを感じる今日この頃ですが、学園の子ども達は、毎日元気に過ごしています。

子ども達は夏休み真只中ですが、学園では7月26日から28日までの2泊3日の日程で、札幌市の定山溪にある「自然の村」キャンプ場に行ってきました。3日間とも天候に恵まれ、事前に計画していたキャンプ中の行事は全て順調に行うことが出来ましたが、むしろ天気良すぎて、暑さへの対応が大変でした。キャンプ初日は、札幌市内で開催されている木下サーカスを観覧した後にキャンプ場に入りました。子ども達にとってサーカスの観覧は、どの子も初めてであり、自分たちの目の前で繰り広げられるオートバイや空中ブランコ象やライオンの曲芸など、迫力と愛嬌のある様々なアトラクションに釘付けとなっていました。2日目は、キャンプ場近くの公園の散策や川での魚釣りを行った後、皆で夕食作りに励んでいました。最終日は札幌の円山動物園を経て帰路につきました。さすがに子ども達も職員も疲れ気味でしたが、キャンプを終え、一様に充実感に満ちた様子だったように思います。

今後も、海水浴や学園の夏祭りの開催など、まだまだ夏休みの行事は続きますので、熱中症対策に十分気を付けながら、残りの夏休みを子ども達と職員と一緒に楽しんでいきたいと思ひます。保護者の皆様におかれましても、まだまだ暑い毎日が続きますが、くれぐれも体調管理に気を付けて、この夏を乗り切っていただきたいと思ひます。

暑い夏…今年もまた猛暑を予感させる暑さが続いています（岩見沢市でも30℃超！）。学校が夏休みに入り、皆が思い思いに「楽しい夏休み」を満喫しているようですが、楽しい思い出の後に夏休み後半に見られがちな「追い込み」が今年は見られないことを祈るばかりです。

6月27日（火）にスタートした「岩見沢市内（岩見沢市立）学校訪問」も7月12日（水）に終了し、小学校14校・中学校9校・高等学校1校の全24校を訪問させていただくことができました。その際には不登校・ヤングケアラー等、いろいろとお話を伺うことができました。ご協力に感謝致します。また、一部予定が変更とはなりましたが、「親子ひろば」への参加も前半累計10カ所となり、前半は8月に4カ所（17日：中央、23日：利根別、24日：ふれあい、25日：しぶん）を訪問させていただく予定です。

それ以外に7月のセンターは要対協代表者会議（5日：岩見沢市、10日：滝川市）、児童福祉司任用前研修（13日、25日）、地域アドバイザー養成研修兼ファシリテーター養成研修（25日）、岩見沢市ヤングケアラー研修会（27日）等にも参加しています。また、8月にはヤングケアラー連絡協議会（4日）も予定されており、それ以外にも動きがありそうです。

秋以降に備えて自己研鑽に励み、心に余裕を持った形で9月を迎えられたらと思っています。

主任相談員 浅沼 寿美  
（ヤングケアラーコーディネーター）

## 里親サロン開催

7月14日に光が丘学園にて第3回目の光が丘里親サロンを開きました。今回の講師は夕張在住の里親高野ゆうきさんをお迎えし、「子どもの健やかな育ちを願って、地域の大人たちができること」と題しまして、7名の里親に参加いただき、地域を舞台にした子育ての学び合いを行いました。高野さんが園長を務める夕張の里山保育の実践を家族ぐるみで体験したいという参加者の声が多数ありましたので、今後、里親サロン in 夕張として企画していこうと考えております。

## キャンプ

今年のキャンプはみんなで定山溪自然の村に2泊3日で行ってきました。3日間とも晴天で絶好のキャンプ日和でした。

- 1日目 木下大サーカス観覧
- 2日目 川で釣り・滝のすずらん公園
- 3日目 円山動物園



2泊3日、大きな怪我や体調不良等なく、無事帰ってきました。とにかく、暑い3日間となりましたが、暑さに負けず大いに楽しむことができました。

## そばの種まき



ご厚志ご寄贈など感謝申し上げます（7月1日～31日）  
（ご芳名もれをお許しください）

今年も東ロータリークラブ様のご厚意により、光が丘の庭にそば畑を作りました。畑を耕し、子ども達も一緒に種を植えました。1週間もしないうちに芽が出て畑に緑がいっぱいに！秋の収穫が楽しみです。

岩見沢東ロータリークラブ 様、  
らっちゃん 榎本和樹 様、誠帝寺 様、河内克彰 様、  
萩生田紀代子 様、細川 悟 様、岩崎俊博 様、  
札幌市 竹村 様



### 8月の行事予定

- 8日 海水浴
- 15日 盆踊り
- 16日 光が丘夏まつり
- 17日 小中始業式
- 18日 幼稚園始業式
- 26日 誕生会